

PAPETERIE : Le siège de Canson transféré d'Annonay (07) à Hérouville-Saint-Clair

Le papetier [CANSON](#), installé depuis toujours en Nord-Ardèche, n'a plus son siège social à Annonay. Celui-ci a été transféré, le 5 mai dernier, à Hérouville-Saint-Clair, près de Caen, où se trouvait déjà le siège des [PAPETERIES HAMELIN](#), propriétaire de Canson. Alors que Canson connaît des difficultés financières, les salariés ardéchois, qui ont appris par hasard ce transfert de siège, ont demandé mercredi la tenue d'un comité d'entreprise extraordinaire, afin de connaître la stratégie du groupe sur le long terme. fr.canson.com